
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

手芸サークル 

INTERVIEW 



 
 
 
 
 
 
 
 

           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

手芸サークルの活動について、お聞かせ下さい。 

 

 

 

Ａ：現在５０名弱で活動しています。 

  お世話をさせて頂いているのが、部長を含め、 

私達三人です。 

     



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         

          

Ａ：入ったきっかけは、お友達づくりです。 

 

 

 

みんなでおしゃべりしながら、何か作品を作って 

みたかったです。 

ネックストラップを作りたかったですね。 

 

実際に入ってみると、今まで知らなかったクラフト

体験ができて、本当に楽しいです。 



 
 
 
 
 
 

          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ａ：誰にでも作れる作品ばかりなので、制作後に

自分でアレンジをして作れます。 

  今回のように、教室を開かれている先生も 

  お招きするので、手軽に本格的なものが 

  作れます。 

 

    お洒落なものが、簡単に作れたら嬉しいですね。 

 

 

 

 



 
 

     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今回は、外部の講師をお招きしての、流行りの 

クレイレッスンです。 

Ａ：アクセサリー、置物、小物類の制作が主です。 

  色々な作品を、楽しんで頂けますよ。 

   

 

 

 



 

                         

 



              

        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

贅沢で、お洒落なひとときを演出して下さっている 

手芸サークルの皆さま。お忙しい中、ご協力頂いて

ありがとうございました。 

 

 

 

（講師作品展示） 

 

 


